

Freitag, 02. September 2022, Lüdenscheider Nachrichten / Lüdenscheid

Friedensgruppe will Städtepartnerschaft erhalten



Städtepartnerschaften sind ein wichtiges Instrument der Völkerverständigung von unten und dürfen auch in Krisenzeiten nicht einfach über Bord geworfen werden. Das gelte auch für die Partnerschaft zwischen Lüdenscheid und dem russischen Taganrog. Diese Botschaft jedenfalls vermittelten die Akteure der Friedensgruppe Lüdenscheid und andere Bürger bei einer Mahnwache am Donnerstag auf dem Sternplatz. Damit stellten sich die Friedensfreunde etwa auch gegen einen Vorstoß der Bergstädter CDU, die Verbindung zu Taganrog auf Eis zu legen (wir berichteten). Den Hintergrund der Mahnwache bildete der internationale Antikriegstag am 1. September.
DT/FOTO: SCHMIDT